



MELWIP'S 28

NOS NEWS MENSUELLES

DÉCEMBRE 2021

Edito :

Les fêtes de fin d'année s'éloignent de nous petit à petit poussées par 2022. Nous espérons que ces dernières auront été à la hauteur de vos espérances.

Toutefois, nous tenions à prendre encore quelques minutes pour savourer décembre, ses douceurs et ses activités chaleureuses, citoyennes, européennes et familiales.

Bonne lecture,

Nos actions :

- Immersion dans le collège Daniel Argote à Orthez : le 30 novembre, Victoria et Beatrice, nos volontaires européennes ont passé la journée avec une classe de collégiens pour découvrir le système éducatif français et présenter leurs cultures et leurs pays.
- Ofaj -Démocratie entre tes mains à Strasbourg : du 1 au 5, Séverine, Mathieu et Paul ont accompagné un groupe de 20 jeunes (10 landais et 10 allemands) pour ce projet portant sur la démocratie, visant à faire découvrir les institutions politiques à des jeunes venus de France et d'Allemagne. Dans un contexte d'élections (dans les 2 pays), ce projet visait donc à leur permettre d'appréhender et de mieux comprendre le fonctionnement des institutions politiques (locales, nationales, européennes), mais aussi de saisir l'importance du vote comme moyen d'expression public pour ensuite sensibiliser leur entourage au vote. Un temps fort du projet, la rencontre avec Mme Keller, Députée Européenne, ancienne sénatrice et Maire de Strasbourg.
- Noël en famille avec la Ville de Dax : toute la journée du 4, l'équipe d'animation a participé à cet événement organisé par la Maison des Citoyens de Dax. Une journée enrichissante, les participants étaient peu nombreux mais la bonne humeur et la convivialité étaient au rendez-vous.
- Projet Cluster Ruralité : le 11, appuyés par la MDE40 Wipsee et le Tiers-Lieu de LACOWO, le Comité Jeunes a présenté son diagnostic de territoire au Maire de Pontonx /Adour et aux élus. Une rencontre qui a permis aux jeunes de se prononcer sur leurs besoins et de présenter des propositions pour la vie du territoire.
- Formation intelligence collective : durant 2 jours, les 13 et 14, la Team WIPSEE a suivi une formation "intelligence collective" animée par Baptiste de l'association "Décalez". Nous avons pu questionner nos pratiques et découvrir de nouveaux outils organisationnels et relationnels grâce au soutien financier du FDVA-Fonds pour le Développement de la Vie Associative Région Nouvelle Aquitaine et DRAJES.





NOS ACTIVITÉS

Succinctes Transparentes Motivantes

ACTUS ➤

- Regroupement des structures LEAD Corps Européen de Solidarité : début décembre, Mathilde a participé à ce regroupement à Sommières organisé par l'agence Erasmus + Jeunesse et Sports - Agence du Service Civique. 4 jours de travail entre les acteurs du Corps Européen de Solidarité, les chargés de mission Erasmus+ et l'équipe de formateurs afin d'assurer des projets de volontariat de qualité. Intéressant de partager nos expériences d'accueil et de suivi des volontaires .
- Rencontres des Postes FONJEP-Ecsi : notre directrice Séverine a participé pendant 2 jours à des échanges de pratiques sur les actions d'Education et de Sensibilisation à la Solidarité Internationale, avec un focus Développement Durable et les actions ludiques d'animation.
- SNU service national universel : participation au comité technique SNU afin de prévoir le prochain séjour de cohésion qui aura lieu dans les Landes au Lycée Gaston Crampe d'Aire-sur-Adour en février prochain. Nous interviendrons de nouveau auprès des jeunes pour les sensibiliser à la citoyenneté et aux institutions européennes.
- Arrivée d'Elsa : la Team Wipsee accueille une nouvelle volontaire en service civique pour une durée de 6 mois, arrivant de Poitiers pour découvrir les activités d'animation autour de l'Europe et nous faire partager son expérience de gestion d'une Web Radio.
- Séminaire des volontaires CES : du 13 au 17, Signe et Vincenzo, nos volontaires européens étaient au séminaire d'accueil des volontaires en ligne, l'occasion pour eux de rencontrer d'autres volontaires européens en mission en France et de connaître toutes les ficelles du CES tout en travaillant sur leurs missions et leurs objectifs.

DÉMÉNAGEMENT ➤

- Nous avons quitté nos bureaux au sein du Tiers Lieu de Lacowo : le 19, nous avons quitté définitivement nos amis de nos débuts pour aller nous installer au centre ville de Pontonx/Adour, au 5 rue de Lesbordes. Venez découvrir nos nouveaux espaces !

A VENIR ➤

- Information Jeunesse : le 3 janvier, l'équipe de l'IJ a ouvert ses portes !!! Zoé sera présente pour vous accompagner dans vos démarches, répondre à vos questions... On vous attend nombreux le 29 janvier pour l'inauguration !
- Journées FCFA: à partir du 18 janvier, la MDE40 WIPSEE célèbre l'amitié franco-allemande. Au programme : café linguistique spécial Allemagne, initiation ludique à la langue et aux jeux allemands avec l'Amicale Laïque et un entraînement avec le club de handball de Saint Paul préparé en collaboration avec l'Allemagne suivi d'un repas traditionnel allemand.
- Formation sur les discriminations : la thématique choisie par l'équipe d'animation fait partie du socle commun de connaissances à transmettre à nos volontaires. Cette formation se fera en partenariat avec InfoDroits.



RETROSPECTIVE



NOS VOLONTAIRES CES



ERASMUSDAY 2021



JOURNÉE FRANCO-ALLEMANDE



JOLI MOIS DE MAI



YOUE FESTIVAL



DEMOKRATIE ENTRE TES MAINS



ME YOU



MEY MOBILITÉ À VIEUX BOUCAU

FOR MORE INFORMATION
5 RUE LESBORDES 40465 PONTONX SUR L'ADOUR - FRANCE
WIPSEE40@GMAIL.COM